

Jueves, 17 de enero de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

 BUSCAR EN GRANADA HOY

 BUSCAR EN



PORTADA

GRANADA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

OPINIÓN

TELEVISIÓN

SERVICIOS

GRANADA

PROVINCIA

RSS

Granada Hoy

Granada

Granada

El Consistorio anuncia que presentará el mapa de ruidos en dos semanas

El Consistorio anuncia que presentará el mapa de ruidos en dos semanas

La concejal de Medio Ambiente achaca la tardanza a la "memoria explicativa"

D. B. F. / GRANADA | ACTUALIZADO 17.01.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento

de Granada, María Dolores de la Torre, afirmó ayer que el mapa de ruidos de la capital se hará público "en dos o tres semanas". Asimismo, afirmó que el equipo de la [Universidad de Granada](#) responsable de los trabajos "hizo una primera entrega este verano" pero que "contenía datos muy técnicos que no serían entendibles" más que por los técnicos.

Por eso, afirmó la edil popular, el mismo equipo que realizó el trabajo de campo, junto a técnicos de la Agenda Local 21 están elaborando "una memoria que explicará los resultados del estudio técnico". Así salió al paso de las críticas de los colectivos vecinales que, por la mañana, habían asegurado que al mapa de ruidos "le sobra una interpretación", en palabras del presidente de Granada contra el ruido, Francisco Morales.

"No vamos a interpretar, sólo pretendemos que un estudio muy complejo y laborioso sea comprensible" y no únicamente un amasijo de datos, defendió De la Torre. Según afirmó la concejal de Medio Ambiente, "el mapa de ruidos que vamos a presentar va a ser pionero por lo detallado, laborioso y exhaustivo" del estudio.

En cuanto a los plazos de presentación, De la Torre aseguró que el Ayuntamiento de Granada "tiene un gran interés" en el proyecto pero "no teníamos obligación de presentarlo hasta 2011" según la normativa vigente. Mientras que Granada contra el ruido afirmó que la legislación sí establecía la necesidad de presentar el proyecto en el verano de 2007. Sin embargo, aseguró De la Torre, los únicos municipios andaluces que estaban obligados a la presentación del mapa de ruidos en esa fecha eran los que superan los 250.000 habitantes. "Aunque no es el caso de Granada, consideramos que la cifra de población era muy próxima, por lo que adoptamos el compromiso de adelantar la fecha de presentación", afirmó la concejal de Medio Ambiente. De la Torre, que achacó la controversia a un "malentendido", defendió que el proyecto será "una herramienta eficaz para poner medidas con las que Granada reduzca su ruido".

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el dictamen de Medio Ambiente que bloquea el teleférico a Sierra Nevada?

Han contestado 913 personas

 Sí

 No

 No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)



VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández.



LIGA DE CAMPEONES 07/08

Toda la información de la Champions 2007/08.